

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Avignon, le jeudi 11 janvier 2024

FERMETURE DE LA MATERNITÉ URBAIN V : IL FAUT UNE RÉFORME PROFONDE DE LA POLITIQUE NATALISTE

La clinique Urbain V d'Avignon a prévu de fermer prochainement sa maternité en raison de la baisse continue du nombre de naissances. La Maire d'Avignon s'en indigne dans la presse. Mais elle oublie bien vite sa propre responsabilité dans cette situation.

En effet, l'effondrement des naissances à Avignon comme dans toute la France s'explique en grande partie par le parcours du combattant que les gouvernements successifs, soutenus par Madame HELLE, n'ont eu de cesse d'ériger pour décourager les familles d'avoir des enfants.

Sous l'influence du prêt-à-penser, nos gouvernants font tout pour empêcher l'accueil de la vie : fin de l'universalité des allocations familiales, baisse du nombre de places pour la garde de jeunes enfants (- 50.000 entre 2017 et 2020), baisse de la durée du congé parental et du montant de son indemnisation...

A cela s'ajoute le discours écologiste faisant de l'enfant une pollution. On se souvient de la dépêche de l'AFP précisant que la naissance d'un enfant, représentant 58,6 tonnes de gaz à effet de serre en moyenne par an, était l'acte générant la plus forte empreinte carbone...

Les exemples sont hélas très nombreux et expliquent l'écart de plus en plus important entre le nombre d'enfants souhaités par les couples (2,4 enfants) et le taux réel de fécondité (1,8 enfant). Seul le retour d'une politique nataliste volontariste permettra d'inverser le déclin de la natalité française. Seul le parti Reconquête ! propose des mesures concrètes pour aller dans ce sens.

GILLES DESHAIES
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE